

10.12 羽が付いて、気軽さアップ

10月12日、市民体育館周辺で行われた、「みんなでスポーツ」。今年の注目はニュースポーツのバードゴルフ。羽根付きボールを、普通のゴルフクラブで打つもので、動作やルール等はゴルフと同じ。ただ、ボールがパラソルを逆さにした形状で、ボールをふわりと高く打ち上げるのがコツ。参加者はゴルフ経験者が多く、初体験にしては、みんななかなかの腕前。

市民体育館の芝生に作られた常設ゴルフ場は、気軽楽しめる社交場として、注目を浴びそうです。



10.17 身近な危険 みんなでチェック

10月17日、余子小学校の児童、PTA、警察官などが参加し、防犯・交通合同安全点検を行いました。

児童たちが作製した防犯マップを片手にみんなで歩き、通学路などに潜んでいる危険を再確認。

うっかり忘れてしまう交差点での一旦停止や、不審な人を見かけたときの対応などを警察官に指導を受けました。

日が暮れるのがどんどん早くなるこの時期、事故や事件に遭わないように、みんな気をつけようね。



10.18 本物に酔う……。

10月18日、文化ホールの開館15周年を記念して、境港市出身で世界的に活躍する声楽家、小鉄和広さんのオペラコンサートが開かれました。

これは、小鉄さんがローマ県のアンツィオ・ネットゥーノ市からイタリア音楽を世界に普及させた功績により「エンリコ・カルーソ賞」を授与された記念の凱旋コンサート。オペラとは言え、童謡など耳なれた曲も多く、聴衆は人間の体という楽器が奏でる「音」に圧倒されながらも、本物の響きを堪能しました。



10.23 つかめ、ビジネスチャンス

10月23日、市民体育館で「中海圏域産業技術展」が開催され、中海圏域4市1町の79社が商品や技術をPRしました。今回は、関西・山陽の企業に加え、定期貨客船で結ばれた韓国東海市の16社も特別参加。

境港市のブースでは、「伯州綿」を前面に打ち出し、栽培から製品販売までの道筋を付けようと積極的にアピール。その品質の良さに興味を示す企業もあり、境港市の特産「伯州綿」の復活に、確かな手ごたえが感じられました。

